

06800 - MERIDA (Badajoz)

4 Febrero de 1.995.-

DON JUAN CARLOS RODRIGUEZ IBARRA PRESIDENTE
DEL GOBIERNO AUTONOMICO DE EXTREMADURA.-

Estimado Señor:

De nuevo y en parecidas circunstancias, le vuelvo a escribir. Con el pensamiento de darle a Extremadura una vez más un gobierno socialista y con vd al frente.

Tiene que suponer que este movimiento de solidaridad, de las personas que como yo pensamos en un socialismo, puro, honrado, valiente y de amor a este pueblo de Extremadura tiene que ir obligatoriamente dirigido hacia vd. para darle una vez más el encargo de conducirnos al menos en otra legislatura.

No lo tenemos ni más difícil, ni más fácil que en ocasiones anteriores, que nosotros solo podemos continuar ofreciendo a nuestro pueblo más de lo mismo es decir honradez y trabajo, desde luego formula más simple no existe.

Pero claro los que estan en otro lado, aparte de esto tambien tienen que demostrar credibilidad, cosa que a nosotros es el pueblo el que nos la ofrece y desde hace muchos años, por eso ganan los socialistas las elecciones y con tanta fuerza al menos mientras le tengamos a vd al frente.

Se equivocan aquellos que señalan a un socialista como culpable o responsable de hechos y acciones que están fuera de la etica y la moral, se equivocan porque los inmorales o no son socialistas o no es cierto los que se les culpa. Porque los atropellos no cojen dentro del sentimiento socialista pueden cojer dentro de muchas personas pero nunca de nosotros.

Para terminar estimado Presidente " quien es capaz de crear medidas que sirvan para suprimir las diferencias de las clases sociales en este pais ". Utilizando para ello la colectivización de los medios de producción. Quien que no sean los socialistas son capaces de hacerlo.

Digaselo señor a los de enfrente pero alce la voz y levante con orgullo la cabeza. Yo esta forma de definir al movimiento socialista la utilizo siempre.-

Saludos.,

